

# 就職説明会実施報告

## 開催概要

日時	令和6年5月18日（土） 13時30分～16時00分
場所	明石市立総合福祉センター 3階 大会議室
参加人数	37名申込 31名出席（事前キャンセル6名）

## アンケート集計結果

1. あなたが知りたいことが理解できましたか	
① 理解できた	30人
② どちらとも言えない	0人
③ 理解できなかった	0人

2. 就職説明会に参加してよかったですか	
① よかった	30人
② どちらとも言えない	0人
③ 必要なかった	0人

3. 参加しやすい方法を教えてください	
① 集合	22人
② オンライン（Zoom等）	11人
③ ホームページ等での配信	3人

4. 就職説明会の時期は適切でしたか	
① 適切	26人
② 遅い	3人
③ 早い	1人

4-2. 適切な時期	
2～4月頃 3～4月頃 6月頃	

5. この度の採用試験の時期は適切ですか	
① 適切	25人
② 遅い	5人
③ 早い	0人

5-2. 適切な時期	
1次：4月 2次：5月頃、8～9月頃	

6. 本会の採用試験を受験しますか	
① ぜひ受けてみたい	14人
② 前向きに検討したい	15人
③ 受けない	1人
③の理由	他の就職先が決まっている

7. このような機会を御友人や後進等に勧めたいですか	
① ぜひ勧めたい	23人
② 機会があれば勧めたい	7人
③ 勧めたくない	0人

8. インターンシップ制度（職業体験）があれば参加してみたいですか	
参加してみたい	25人

8-2. 希望日数	
1日程度	1人
2～3日程度	15人
4～5日程度	4人
1週間程度	4人

8-3. 参加したい時期	
春頃（2～3月頃、3～4月頃） 夏頃（8～9月頃、9～10月頃） 冬頃（11月頃、12月頃） 夏休み	

9. 本日の説明会を受けて、魅力を感じたところを教えてください（複数回答可）	
① 理念	5人
② 職員の雰囲気	25人
③ 業務内容	16人
④ 福利厚生（給与・休暇等）	20人

10. その他、就労説明会で感じたことや他に聞いたかったことなどご自由にお書きください

<意見>

・グループに分かれて質問ができてよかったです。4～5人程度のグループだともっと質問しやすかったかもしれません。職場の雰囲気を採用試験前に知れて良かったです。ありがとうございました。

<質問>

・職員の男女の比など。

(回答) 男性25%・女性75%となります。※令和6年4月1日付

・部署が変わることがあると伺ったが、社協(明石市以外の)異動はありますか？

(回答) 社協は各市町にあります。それぞれが独立採算制を敷いており、各社協間の異動はありません。なお、行政や関係機関と短期間の人事交流研修を行ったことはあります。

<感想>

・部署の異動について聞いたかった。  
・資格取得に向けて、国家試験の話も聞いたかった。  
・資料に書いてあることだけでなく、研修などについても知ることができて、とてもよかったです。お時間とっていただき、ありがとうございました。  
・初めての企画お疲れ様でした。企画した思いが伝わりました。  
・8月に実習に参加させていただくため、今回のお話はとても貴重なものになりました。ありがとうございました。  
・風通しの良さや、明石市社協に良い人が来てほしい！という熱い思いを感じました。創意工夫のある説明会だったと思います。本日はありがとうございました。  
・福利厚生などが現場よりも良いということを実際の職員の方から聞くことができて良かったです。  
・一日すごく貴重な経験になりました。貴重なお時間ありがとうございました。  
・実習が医療分野だったため、社協についてはあまり深く理解をしていませんでしたが、今回の説明会で、社協の機能や役割について理解することができました。説明会に出席できて良かったです。本日はありがとうございました。  
・すごく勉強になりました。初めてこのような説明会に参加しましたが、雰囲気もよくて参加して本当に良かったです。  
・社協について知りたいという興味で参加させていただきましたが、質疑応答の時間も、かなり詳しく知ることが出来たため良かったです。  
・各センター、各部署業務が異なっても、住民主体で地域をより良くしようという思いは一緒なのだと感じました。明石社協で働いている自分をイメージして、ぜひ採用試験を受けたいと思いました。  
・直接だからこそ分かる明石社協の魅力をたくさん知ることができて、本当に参加して良かったです。優しい職員の方々の雰囲気が伝わってきて、より意欲がふえました！！ありがとうございました！  
・社会福祉協議会がちょうど家の裏にあって、地域に密接している機関なので、地域住民の方に寄り添える業務がたくさんあり興味をもちました。私は児童福祉分野に興味があるのですが、障害者・高齢者・引き込みなど、課題が潜在化していて、それを可視化しみんなを巻き込んで支援や活動につなげていくというところに魅力を感じました。ありがとうございました。  
・職場の雰囲気や人間関係の良さが感じられました。  
・職員の方々の雰囲気を感じる事ができ、良かったです。ありがとうございました。